

# Pflaster des Forstbachweges unter Denkmalschutz?

Diese Überschrift ist keineswegs zynisch gemeint; durch eine solche Aktion könnte wenigstens sichergestellt werden, daß der Forstbachweg nicht in eine vierspurige Rennstrecke umgewandelt werden kann. Solche Pläne sind noch nicht ganz vom Tisch; wenn Sie in Waldau auf die neue Autobahn fahren, werden Sie feststellen, daß ein Teil in Richtung Forstbachweg bereits gebaut worden ist.

Das zu verhindern, wird in den nächsten Jahren eine der Hauptaufgaben unserer Stadtverordneten und der Ortsbeiratsmitglieder sein; denn eine Schnellstraße durch unser Wohngebiet würde das Forstfeld zerschneiden, und das sich um das Haus Forstfeld entwickelnde Begegnungszentrum wäre wieder verloren.

Wenn der neue Autobahnanschluß die Leipziger Straße an die Autobahn anbindet, werden wir fordern, daß dann spätestens unser gesamtes Wohngebiet in eine verkehrsberuhigte Zone umgewandelt wird, da dann der Forstbachweg als Verbindungsstraße nicht mehr notwendig sein wird.  
(Falk D. Urlen)